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Oggetto: “SPORT- CALCW’— rkhiestn chirzri,,ienti.

il sottoscritta LAUPJA Gusepoe. capo gruppo del gruppo omonimo

premesso

che nfe:ce condusicne dea stagone caic:st,ca 2018-2019 dei CUNEO CALCIO 1905 ha tenuto banco n questi ultmi mesi

premesso

che la nascita dì una nuova Società nel panorama cuneese ha destato curiosità
I’

premesso

che - da sempre — un sottile equìhrio ha contraddstnto il settore

premesso

0hp ‘utilìzzo degli spaz: comunali è parte di questo equhhrio

‘corda lo

come a tutti, nessuno escluso, hanno a cuore le sorti dello Sport in Città

ricordato

come tempo addietro « l’assessore competente, anziché (credo sra questo il suo ruolo)’ promuovere, ricercare, ecc.
soluzioni 5 dch,arava “dìspon:h:!e a parlare con chainque avesse delle proposte da fare’ (spero di ricordare correttamente
la sua affermazone):

preso atto

che, visti g’ attori, appare del tutto e’’-dente che ‘assessore allo sport — ne: momenti d:fficli — è anccra l’ex assessore
Fant:no

interroga quest’ultimo per sapere:

- Quale sa il numero delle società calcistiche presenti nel Comune di Cuneo,
- Quale il numero dei tesserat’. divisi per società di appartenenza:
- Quali qìi spazi pubblicì assegnati a questo sport,
- A chi quest’ sono assegnal, in ossequio a qua!e disposizione,
- Quali i costi per i utlizzo dei medes:mi.
- Inflne, se risulta alassessore che spazi smili nei Comuni l;mitrofi costino al!e società mdto meno di euanto necessario a

Cuoca
In attesa di risposta neH’es’’ s’’’_, anticpatamenle ringracra

Cuneo. 16 settembre 2019
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